



Pièces	9 Pièces
Référence	83371842
Prix	1 590 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Situé sur les hauteurs de Grasse, à quelques minutes du charmant village perché de Cabris et des commodités de Grasse, cette propriété d'une superficie totale d'environ 360 m² vous séduira par son panorama exceptionnel sur la baie de Mandelieu jusqu'aux îles de Lérins. Divisée en 3 appartements indépendants, cette maison est idéale pour un investissement locatif ou pour une famille désireuse d'avoir leurs espaces indépendants. Possibilité de joindre les appartements pour créer une grande maison à étage (voir plans 3D dans photos). La maison est composée comme suit : 3^{ème} niveau (plain-pied) : un ...

Located on the hills of Grasse, just a few minutes from the picturesque village of Cabris, and Grasse's facilities, this property with a total area of approximately 360 sqm will captivate you with its exceptional panorama of the Mandelieu Bay to the Lérins Islands. Divided into 3 independent apartments, this house is ideal for a rental investment or for a multi-generational family desiring their independent spaces. Possibility of joining the apartments to create a large house (see 3D plans in photos). The house is composed as follows: 3rd level (ground floor): a 90 sqm two-room apartment ...

BARNES VALBONNE

35 rue Gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

